
Protokoll
der ordentlichen Mitgliederversammlung des FC e.V. vom 9.08.2014, 14.00 Uhr im "Urwald-Life-
Camp" in Lauterbach. Insgesamt waren bis zu 42 Mitglieder des FC e.V. anwesend.

TOP 1 Begrüßung

Um 14:13 begrüßt der 1. Vorsitzende Michael Scheuch die erschienenen Mitglieder.

TOP 2 Feststellung der Beschlussfähigkeit. Bestimmung der Versammlungsleitung und der Proto-
kollantin/des Protokollanten. Genehmigung des Protokolls der MV 2013.

Die Mitgliederversammlung ist bei Anwesenheit von einem Zehntel der 279 Vereinsmitglieder be-
schlussfähig. Bei zu diesem Zeitpunkt anwesenden 37 Mitgliedern ist die Versammlung beschlussfä-
hig.

Der 1. Vorsitzende wird zum Versammlungsleiter gewählt.

Die Schriftführerin wird einstimmig zur Protokollantin gewählt.

Das Protokoll 2013 wird in der in FOLLOW 420 veröffentlichten Form einstimmig genehmigt.

TOP 3 Entgegennahme des Geschäftsberichtes (1. Vorsitzender) und des Rechenschaftsberichtes
(Schatzmeisterin) für das zurückliegende Geschäftsjahr mit Aussprache.

Zusammenfassung des Berichts des 1. Vorsitzenden:

 Im zurückliegenden GJ wurden 4 FOLLOWs mit 1.374 Seiten veröffentlicht. Das ist eine Stei-
gerung gegenüber dem Vorjahr mit 1.102 Seiten. Davon 1.088 Seiten Clanlettern, 141 Seiten
im Storyteil, 172 Seiten sonstiges.

 Das Magira 2013 war mit einem Verkaufspreis von 14,90 Euro etwas zu knapp kalkuliert und
hat daher bisher noch keine Kostendeckung erreicht. Im Vorjahr wurde ein Überschuss er-
zielt, in diesem Jahr wurde das nicht erreicht..

Zusammenfassung des Berichts der Schatzmeisterin:

 Zum 1.07.2013 gab es 207 A-Mitglieder, 92 B-Mitglieder. Zum 1.07.2014 gab es 272 Mitglie-
der, davon 85 B-Mitglieder. Seitdem gab es 7 Aufnahmen.

 Die Umstellung auf die SEPA-Lastschriften war arbeitsintensiv, aber erfolgreich. Das konsequ-
ente Nachhalten aller Einzugsermächtigungen hat dazu geführt, dass einige Altmitglieder, die
bisher eher aus Gewohnheit dabei geblieben sind, gekündigt haben. Das ist bedauerlich, aber
nicht zu ändern.

 Der Einzug der Mitgliederbeiträge verlief nach der vorangegangenen Bereinigung der Bank-
daten erfreulich reibungslos.

 Der Kontostand bei der VB beträgt ca. 9.411 Euro. Darin sind 3.017 Euro des sogenannten
Bernd-Robker-Fonds enthalten.

 Das vergangene Jahr hat einen Verlust von ca. 500 Euro gebracht, der hauptsächlich aus der
Bezuschussung von Magira herrührt.

 Bei dieser Finanzlage heißt das, dass die Mitgliedsbeiträge stabil bleiben.



Die Verluste bei Magira haben verschiedene Ursachen. Zum einen war der Abverkauf geringer als ge-
plant. Zum anderen wurde der Vertrieb an einen Verlag übertragen, der 20% Marge erhält, und dafür
das „Rechnungsrisiko“ trägt. Zu dieser Lösung hat man sich nicht zuletzt deswegen entschieden, weil
auf Grund der Klage- und  Abmahnwut das Betreiben eines Shopsystem zu einem Risiko geworden
ist, dass der FC oder die Herausgeber nicht mehr tragen wollten.

TOP 4 Genehmigung des vom 1. Vorsitzenden aufgestellten Haushaltsplanes für das kommende
Geschäftsjahr.
Für das GJ 2014/15 plant der Vorstand den Druck von 4 FOLLOWs mit Farbcover, dabei hat jeder Clan
Anspruch auf 20 Freiseiten pro Ausgabe, von denen in FOLLOW 424 10 farbig sein können; Kosten für
weitere Farbseiten können bei der Redaktion erfragt werden. Schwarz-weiße Mehrseiten kosten
4 Euro. Außerdem plant der FC den Druck des Jahrbuches Magira 2015.

 Der Haushaltsplan wird bei einer Enthaltung und 40 Ja-Stimmen angenommen.

TOP 5 Entgegennahme des Berichtes der Kassenprüfer.
Die Kassenprüferin Andrea Schäfer erklärt, dass die Kasse stimmt. Sie beantragt die Entlastung des
Vorstands.

Der erste Vorsitzende dank den Kassenprüfern und der Kassiererin für ihre Arbeit.

TOP 6 Entlastung des Vorstandes.

Es wird kein Antrag auf Einzelentlastung gestellt, der Vorschlag zur Gesamtentlastung des Vorstands
wird durch Akklamation angenommen.
Antrag: „Gesamtentlastung des Vorstands für das zurückliegende Geschäftsjahr.“

Der Vorstand wird bei 6 Enthaltungen mit 31 Ja-Stimmen entlastet

TOP 7 Beschluss über Satzungsänderungsanträge

Es liegen keine Satzungsänderungsanträge vor.

TOP 8 Beschluss über sonstige Anträge
Es liegen keine sonstigen Anträge vor.



TOP 9 Wahl der Vorstandsmitglieder. Gewählt werden in geraden Kalenderjahren: der oder die 2.
Vorsitzende, die/der Kassierer/in, ein weiteres Vorstandsmitglied

2. Vorsitzende/r:
Vorschlag: Jürgen Preiß
Wahlergebnis: 35 Ja-Stimmen

1 Enthaltung
Jürgen Preiß nimmt die Wahl an.

Kassierer/in:
Vorschlag: Irene Fischer-Schmiermund
Wahlergebnis: 35 Ja-Stimmen

1 Enthaltung
Irene Fischer-Schmiermund nimmt die Wahl an.

Ein weiteres Vorstandsmitglied
Vorschlag: Torsten Schmiermund
Wahlergebnis: 36 Ja-Stimmen

1 Enthaltung
Torsten Schmiermund

TOP 10 Neuwahl der Kassenprüfer.

1. Kassenprüfer/in

Vorschlag: Andrea Schäfer und Gabi Glück
Wahlergebnis: Andrea Schäfer: 29 Stimmen

Gabi Glück: 6 Stimmen
Enthaltungen 1 Stimme

Andrea Schäfer nimmt die Wahl an.

2. Kassenprüfer/in

Vorschlag: Gabi Glück
Wahlergebnis: 35 Stimmen

2 Enthaltungen

Gabi Glück nimmt die Wahl an.

TOP 11 Verschiedenes und Aussprache.

Aus dem Podium kommt der Dank an Anne Gehrmann und Ellen Sturm, für die auf der RPC geleistete
Arbeit.

Für 2015 ist ein Stand auf der RPC geplant, 16. bis 17. Mai 2015 in Köln. Die Durchführung ist von der
Beteiligung von Vereinsmitgliedern abhängig. Interessierte können sich bei der Schriftführerin mel-
den, die nach Möglichkeit auch Übernachtungsmöglichkeiten stellen wird.



Die Bestände an überzähligen Follow bei Jürgen Preiß sinken dank der konsequent an den Mitglieder-
zahlen orientierten Druckauflagenhöhe.

Helmut Vogel hat noch „ganz alte FOLLOWs“, die man bei ihm erfragen kann.

Der Versand von FOLLOWs ins Europäische Ausland, Lanzarote, führt immer wieder zu Problemen
mit dem Zoll, wir versuchen, uns etwas einfallen zu lassen.

Die Schriftführerin dankt besonders auch Uwe Gehrke für sein Engagement auf und für die RPC. Wir
benötigen für die RPC besonders Ansprechpartner aus dem Verein im ganzen Bundesgebiet, an die
wir Interessenten weitervermitteln können. Aktuelle Stammtischlisten, die die Redaktion pflegt, hel-
fen da sehr weiter.

Es wird kurz das Thema diskutiert, ob man den Versand der Einladungen zur MV anders organisieren
kann, aber zur Zeit sehen wir keine Alternative.

Aus dem Plenum kommt ein Dank an den Vorstand für die geleistete Arbeit.

Um 15:02 schließt der Versammlungsleiter nach einem Dank ans Plenum die Versammlung.

Köln, den 12. September 2014

Kirsten Scholz
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